



Takenozuka
elementary school

竹の塚小

竹小 HP



令和6年度NO. 2

5月号

足立区立竹の塚小学校

校長 立野 豊

新年度が始まってひと月が立ちました。入学当初は不安そうな硬い表情をしていた1年生も最近では元気に登校し、毎朝「おはようございます。」と、かわいい笑顔で挨拶をしてくれます。中には校門でしっかりと足を止めて、丁寧に深々と挨拶をしてくれる子供もいて、朝からとてもうれしい気分になります。中休みも外に出て走り回ったり、上級生と仲良く交流したりしている姿はとても微笑ましいものです。

さて、本校は毎月曜日のお昼に朝会ならぬ昼会を実施していますが、最初の昼会では校長の話の中で、私が着任当初から気になっていた「竹小かみきそあじ」について触れました。気になっていたというのは、大事なことが示されているのはそのとおりなのですが、子供が覚えるキャッチフレーズ的なものとしては少々長いのではないかと・・・という気もしていたものですから、全学年にどの程度浸透しているのか興味があったのです。

かていがくしゅうをきちんとする
みだしなみをととのえる
きくことがきちんとできる
そうじ・てつだいがきちんとできる
あいさつがきちんとできる
じかんをきちんとまもる

実際、全体の場で子供たちに聞いてみると「か」から「じ」まで見事にきちんと答えてくれました。特に一番前に並んでいた2年生がはっきりと大きな声で答えてくれたことには大変感心しました。これまでの教育活動のすばらしさを感じるとともに、しっかり継続していかなければならないという責任も改めて感じました。

また4月17日の1年生を迎える会では上級生が1年生を温かく迎え、いろいろと工夫しながら学校の様子を伝えていました。最後の校歌斉唱では全学年がしっかりと声を出して歌う姿と声がとても印象に残りました。

私自身もこれからさらに子供たちと交流を重ねていきたいと思えます。

ゴールデンウィークが終わると運動会の練習が始まります。ご家庭での体調管理はじめ、お願いすることも多くなると思いますが、ご協力よろしく願いいたします。



◇学校の様子は竹小NOWで随時公開中です。



今月の予定

生活時程



日	曜	行事予定	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	水	聴力(1)	5	5	5	5	5	5
2	木	欠席者計測	5	5	6	6	6	6
3	金	憲法記念日						
4	土	みどりの日						
5	日	こどもの日						
6	月	開校記念日(第57回)/振替休日						
7	火	竹の子タイム	5	6	6	6	6	6
8	水		5	5	5	5	5	5
9	木	消防写生会(3) 10:30~11:30	5	5	6	6	6	6
10	金	内科検診(1・2・5)/図書ボ読み語り/引き落とし	5	5	5	6	6	6
11	土	土曜授業①/引き渡し訓練/投げ方教室(1・2)	4	4	4	4	4	4
12	日							
13	月	尿検査1次/内科検診(3・4・6)/運動会特別時間割始	5	5	6	6	6	6
14	火	眼科検診(全)/尿検査1次追加	5	6	6	6	6	6
15	水	4時間授業/心臓検診11:00~(1・対象者)	4	4	4	4	4	4
16	木	耳鼻科検診(全)	5	5	6	6	6	6
17	金	運動会全体練習①/委員会②/音楽集会	5	5	5	5	6	6
18	土							
19	日							
20	月		5	5	6	6	6	6
21	火		5	6	6	6	6	6
22	水		5	5	5	5	5	5
23	木	運動会係児童打ち合わせ(5・6)	5	5	5	5	6	6
24	金	運動会全体練習②/クラブ②/児童集会	5	5	5	6	6	6
25	土							
26	日							
27	月		5	5	6	6	6	6
28	火	尿検査2次	5	6	6	6	6	6
29	水	あだちからの日/尿検査2次追加	5	5	5	5	5	5
30	木	運動会全体練習③/係児童打ち合わせ(5・6)	5	5	5	5	6	6
31	金		5	5	5	6	6	6

・行事予定内の()は学年を示しています。

・右の欄の数字はその日が何時間授業かを表しています。

○スクールカウンセラー来校日

○奥村 真紀(火曜日)…7日、21日、28日 ※14日は研修のためなし

○寺井 治樹(金曜日)…10日、17日、24日、31日

○竹小キッズぱれっと 5月のお休み・時間変更のお知らせ

お休み…なし 15日…15:30終了



1年生

入学して1ヶ月が経ちました。学校生活にも慣れ、校庭で元気に遊ぶ姿が見られます。学習の内容もすすみ、鉛筆を持つ手もしっかりしてきました。いろいろなことを学習し、経験しながら毎日少しずつ成長しています。今後も引き続き、子どもたちの「できた！わかった！」の積み重ねを大切にしていきたいと思っています。運動会の練習も始まります。ご家庭での体調管理をよろしくお願い致します。

○水やりペットボトルについて

生活科の学習でアサガオの種をまきます。アサガオの水やりにペットボトルを使います。500ミリリットルのペットボトルに記名し8日(水)までに持たせてください。※炭酸用の固めのペットボトルの方が扱いやすいと思います。

2年生

○水筒や汗拭きタオルについて

汗ばむ陽気が続くようになってきました。5月から運動会に向けての練習も始まり、体育の授業が多くなります。熱中症予防として、大きめの水筒や汗拭きタオルをご準備して頂き、お子様に持たせてください。

○お願い

スパンコール付きのTシャツ(触ると柄が変わるもの)を着用すると、授業中にスパンコールを触って学習に集中しなかったり、周りの子がそれを触り、思わず身体に触れてしまうということが起こります。どうかご理解いただき、学校にはスパンコール付きのTシャツを着用しないようお願い致します。

3年生

先日の「1年生を迎える会」では、竹小の給食について1年生に知ってもらおうと、元気いっぱいアクション劇をすることができました。自分たちで話し合いながらアレンジを加える姿や、一生懸命練習する姿が見られて、感心しました。新しい学年、新しいクラスになり、少しずつ新しい集団での学校生活に慣れてきました。5月より運動会練習が始まります。お子さんの体調管理に引き続きご協力お願いします。

○習字セットについて

大筆、小筆、文鎮、下敷き、墨液、硯、筆巻き、固形墨、半紙、新聞紙、雑巾1~2枚、ビニール袋、洗濯ばさみ1個をご準備ください。すべてに記名をお願いします。

○国語辞典について

国語辞典は机の横にかけて、いつでも意味調べができるようにします。国語辞典を入れられる小さめの袋のご準備をお願いします。

○消防写生会について 5月9日(木) 3・4校時(校庭)

クレーパス、レジャーシート、水筒のご準備をお願いします。

4年生

4年生に進級し、1か月が経ちました。「3階まで上って来るのがたいへん！」という子供たちの声が4月当初の朝はよく聞かれましたが、最近はずい分慣れてきたようです。毎朝、「おはようございます。」と元気に挨拶をしてくれて嬉しく思います。

先日の「1年生を迎える会」では、4年生として1年生に入学のお祝いの気持ちと今年の秋の行事「展覧会」について伝えました。3年前に展覧会で作った作品を大事に持っていた子が持ってきて、実際に見せることもできました。今年の展覧会もとても楽しみにしているようです。

○持ち物について

気温が高い日が増えてきました。13日(月)からは運動会特別時間割になり、ほぼ連日運動会の練習があります。熱中症予防として、水筒と汗拭きタオルを毎日持たせていただきますよう、お願いいたします。

5年生

新学期が始まり、1か月が経ちました。新しいクラスになり、環境が大きく変わった中、毎日一生懸命学習に取り組んだり、友達と仲良く活動したりする姿が多く見られます。委員会活動も始まり、学校みんなのために頑張ろうとする様子も見られ、高学年としての自覚が少しずつ芽生えているようです。これからの成長がとても楽しみです。

○持ち物について

気温が高い日が増えてきました。熱中症予防として、大きめの水筒や汗拭きタオルを持たせていただきますよう、お願いいたします。

○鋸南自然教室について

先日、鋸南自然教室の実地踏査に行つてまいりました。充実したより良い3日間となるように、準備を進めてまいります。

6年生

4月17日(水)の1年生を迎える会では、それぞれの得意なことを堂々と1年生に発表することができました。本番に向けてみんなで話し合ったり、休み時間に練習したりしてよく頑張った成果が表れていた素敵な時間でした。最近の6年生の様子として、毎朝1年生のお世話をしてくれています。1年生が困っていると優しく声をかけてくれたり、休み時間に遊んでくれたり、下級生にも積極的に関わってくれています。学校のリーダーとして下級生を引っ張ってくれる頼もしい存在として活躍していきます。

●運動会の練習が始まります

13日(月)から運動会特別時間割になり、運動会の練習が本格的に始まります。暑さが予想されますので汗ふきタオル・水筒を忘れずに持たせるようお願いいたします。